

### 大空に舞う熱気球

瀬戸内ブルーインフレス

邑久町豆田地先で11月18・19日の2日間、瀬戸内ブルーインフレスティバル2006が開催されました。

今年は全国から33基がエントリー。色とりどりの熱気球が瀬戸内の空に浮かび、訪れた観客の目を楽しませていました。

あいにくの天気です予定イベントの一部が中止になりましたが、「訪れた皆さんに飛んでいるバルーンをぜひ見せてあげたい」というパイロットの思いで、フリーフライトを執行する場面も。バーナー音を響かせながら次々と上昇する熱気球に、観客から大きな歓声が上がっていました。

また会場では、市内や近隣市町の障害者の皆さんを招待し、交流を図るハートフルデイや熱気球係留体験などが行われ、気球に親しむよい機会となりました。



大空に舞い上がる色とりどりの熱気球 次々と熱気球がふくらんでいきます

### いつまでもお元気で

野坂秋雄さんが満100歳に

11月23日に野坂秋雄さん(邑久町北池)が100歳を迎えました。

11月24日、柏葉俊二備前県民局健康福祉課長や東原和郎助役らが、お祝いに自宅を訪問。野坂さんは大変お元気な様子で、「ありがたい。長生きしてよかった」と笑顔で感謝

の言葉を述べていました。テレビの時代劇が好きで、特に水戸黄門が大好きという野坂さん。元気で長生きする秘訣は、「食事を3食しっかり取り、規則正しい生活を送ること」だそうです。これからお元気で過ごしてください。



東原助役のお祝いの言葉に耳を傾ける野坂さん(左)

### 健康な毎日を過ごす

けんこうフェスタ2006

牛窓町総合福祉センターで11月18日、邑久町公民館で11月26日、ゆめトピア長船で12月3日、けんこうフェスタ2006が開催されました。各会場では、筋ドコ体操や食育エプロンシアターをはじめ、健康相談や

健康チェック、福祉用具の展示などのコーナーがあり、健康に関心のある大勢の家族連れが来場。訪れた皆さんは、スタンプを集めながら各コーナーを回り、楽しみながら健康への理解を深めていました。



全盲と天涯孤獨の逆境を乗り越えたテノール歌手の新垣勉さん

### オンラインワンの人生を大切に

人権啓発フェスティバル

ゆめトピア長船で11月25日、人権啓発フェスティバルが行われました。第1部では、人権文字展の表彰式が行われ、安良田栄子さん(長船町長船)ほか29人が、優秀賞で表彰されました。また、羽崎綾乃さん(国府小学校1年)ほか5人が、文化協会書道部賞を受賞。第2部は、「ひとつのいのち、ささえることば」の講演会が行われました。

「人生は出会いで決まり、出会いで変わり、出会いで成長する。出会いは人生で大切なもの」と新垣さんはメッセージを伝えました。また、616点の人権文字の作品を一堂に展示。来場した多くの皆さんが、力作に見入っていました。



生命の貯蓄体操を体験中

### 風光明媚な瀬戸内市を全国に発信

市内でテレビドラマロケ

11月7〜17日の11日間、市内でテレビドラマのロケが行われました。テレビ朝日系の新春番組「母とママと私。」で、出演者は、女優の岸恵子さん、夏川結衣さんと吉行和子さん。

本市に「せとうちフィルム・コミッション」が設立され、初めてのドラマロケで、邑久駅や牛窓オリブ園、海

### 歌舞伎の世界で遊ぼう

国府小で本物の舞台芸術を体験

国府小学校で11月24日、児童を対象に、本物の舞台芸術体験事業として歌舞伎が行われました。これは、優れた舞台芸術を鑑賞したり、ワークショップに参加したりすることで、芸術を愛する心を育て、豊かな情操を養おうと企画されたもので、文化庁の主催。

国府小学校の児童348人と美和小学校の児童77人が参加し、日本の誇る伝統芸能の

歌舞伎を楽しみました。会場には、中村吉右衛門さんたちが登場。歌舞伎に登場する生き物やお芝居に出てくる音の話を聞き、5年生が描いた浪布を使つての立ち回りが行われました。その後、実際に舞台鑑賞を行い、歌舞伎を堪能した児童たち。「歌舞伎の楽しさが分かり、よい体験ができました」と児童代表が、お礼の言葉を述べました。



歌舞伎の舞踊を見入る児童たち

牛窓オリブ園での撮影

